

## Des journées catéchétiques PHOTOS: DR

Comme la loi cantonale le promeut, ces journées d'ouverture à la foi chrétienne sont proposées dans les écoles publiques de notre secteur paroissial de la 3H à la 8H au fil de l'année. Elles sont facultatives et l'on demande expressément aux parents qu'ils se prononcent sur la participation de leur enfant à ces journées.

Ces « Journées » se présentent le plus souvent sous la forme de demi-journées animées par une équipe de catéchistes professionnels soutenus par quelques précieuses bénévoles.

Le passage à vide vécu durant la pandémie a permis à l'équipe de responsables de reprendre le programme à nouveaux frais. Des aménagements et des raffraîchissements ont ainsi pu être apportés au cours de ces années durant lesquelles le programme complet était intenable.

Actuellement, parmi les multiples thèmes abordés, on trouve notamment une approche du mystère de l'eucharistie, l'importance de la lumière au sens large en lien par exemple avec les vitraux, le rapport à la personne âgée. On propose une séquence intitulée « prier Jésus avec Marie » où les enfants confectionnent un petit dizenier, une approche du Carême en lien avec des projets Nord-Sud et une réflexion éthique, et pour les plus grands des thèmes comme le témoignage et l'engagement chrétien ou le dialogue interreligieux sont proposés.



*Préparation de la soupe de Carême à My-Croix avec les 6H.*



*Rencontre sur l'importance et les dimensions de l'écoute à travers différentes religions avec les 8H.*